
開催協議会名 令和４年第２回 浜田警察署協議会

開 催 日 時 令和４年６月14日（火）午前10時から午後零時まで

協議会委員 ９人
（今田会長、驛田副会長、佐々木委員、野上委員、
串崎委員、岩永委員、鎌田委員、小笠原委員、
久保田委員）

警 察 署 ８人
（署長、副署長、総務・生安・地域・刑事・交通・
警備課長）

会議・協議 署長からの 諮問事項 令和４年下半期速度取締り指針

諮問等

説明概要 令和４年下半期における浜田警察署の速度取

締り指針について、交通課長から説明

答申(意見等) 諮問事項に関する意見等はなし

報告事項 災害対策

説明概要 浜田警察署の災害対策について、警備課長か
ら説明

１ 駐在所と避難所との連携状況について質問

答申(意見等) があり、市が作成したハザードマップを基に

情報共有などをしている旨を説明した。

２ 駐在所に配備されている災害用資機材につ

いて質問があったので、過去の発生状況や駐

在所からの意見を基に資機材を配備している

旨を説明した。

委員からの １ 高齢者の免許制度に関する質問があり、免許有効期

意見・提言 限の６か月前には更新案内を送付していることや本年

５月13日から認知機能検査と高齢者講習を同日に実施

するようになった旨を説明した。

２ 浜田市内の安全安心確保や防犯カメラ等の設置状況

に関する質問があり、「安全安心ロード」の指定やボラ

ンティアとの連携、令和３年度中の防犯カメラ等の設

置状況について説明した。

３ 浜田市内の少年の家出や非行少年の実態について質

問があり、浜田署管内の家出の認知状況や少年補導の

状況について説明した。

４ 高齢ドライバーの交通事故対策として自動車業界と

連携し、サポートカー体験会等の取組を更に継続推進

すると良いとの意見があった。



５ 行方不明事案におけるメール等の活用状況について

質問があったので、浜田市の防災メールによる行方不

明者情報の発信状況や公共交通機関等に対するＦＡＸ

手配等を説明した。

６ みこぴー安全メールや防災メールの登録状況等につ

いて質問があったので、各メールの登録状況や「ＱＲ

コードシール」を活用した登録者増加の取組について

説明した。

視 察 災害用資機材の展示視察を実施した。

写 真

【会 長 挨 拶】 【署 長 挨 拶】

【諮 問 状 況】 【意 見 交 換】

【視 察 状 況】


